

令和3年度第10回教育研究評議会報

日 時 令和4年2月22日(火) 14:00~16:32

*会議に先立ち、1月25日開催の教育研究評議会議事要旨案について確認があり、承認された。

審議事項

1. 琉球大学の中期将来ビジョンに係る具体的な取組事項について
木暮理事から、意見照会を目的とし、琉球大学の中期将来ビジョンに係る具体的な取組事項について、資料に基づき提案説明があった。今後、各部署等へ意見照会を行い、その結果を踏まえ、次の経営協議会、教育研究評議会、役員会で審議した後、3月末に公開・公表する旨、説明があった。
2. 「琉球大学学則」の一部改正について
井上理事から、令和4年度における医学部医学科の入学定員を臨時的に増員することに伴う琉球大学学則の一部改正について、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。
3. 「琉球大学各学部共通細則」の一部改正について
井上理事から、成績評価基準に、各評語が示す「到達目標」と評語の適用基準を明示するための琉球大学各学部共通細則の一部改正について、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。
4. 「琉球大学大学院学則」の一部改正について
井上理事から、成績評価基準に、各評語が示す「到達目標」と評語の適用基準の明示、司法試験法改正への対応、新研究科に係る教員免許状の所要資格取得等のための琉球大学大学院学則の一部改正について、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。
5. 琉球大学熱帯生物圏研究センター規則の一部改正について
木暮理事から、新たにマングローブ学部門を新設するための、琉球大学熱帯生物圏研究センター規則の一部改正について、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。
6. 国立大学法人琉球大学におけるバイアウト制度実施要領の制定について
木暮理事から、研究時間確保のため、政府方針において、原則として令和2年度以降公募される全ての政府系競争的研究費を対象に導入されることとなったバイアウト制度に対応するため、新たに実施要領を制定することについて、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。
7. 国立大学協会九州支部会議「九州地区国立大学間の連携に係る企画委員会「教育の連携部会」における連携に関する覚書及び「九州地区国立大学連携科目」の実施に係る単位互換に関する協定」について
井上理事から、国立大学協会九州支部会議九州地区国立大学間の連携に係る企画委員会「教育の連携部会」に参加するに当たり締結することとなった、国立大学協会九州支部会議九州地区国立大学間の連携に係る企画委員会「教育の連携部会」における連携に関する覚書及び「九州地区国立大学連携科目」の実施に係る単位互換に関する協定について、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。
8. 名誉教授候補者の選考について
西田学長から、各学部から推薦のあった名誉教授候補者(11名)の選考について、資料に基づき提案説明があり、次いで、当該候補者の推薦学部長等から、推薦理由について説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

報告事項

1. 全学教員人事委員会報告について
木暮理事から、2月8日に開催された、令和3年度第10回全学教員人事委員会の審議結果等について、資料に基づき報告があった。
2. 令和4年度成果を中心とする実績状況に基づく配分について
大城理事から、令和4年度成果を中心とする実績状況に基づく配分について、資料に基づき報告があった。
3. 研究インテグリティに係る本学の対応について
木暮理事から、研究の国際化やオープン化に伴う新たなリスクに対応するための研究インテグリティに係る本学の対応について、資料に基づき説明・報告があった。
4. 外国為替及び外国貿易法の一部改正に伴う「みなし輸出」について
木暮理事から、外国為替及び外国貿易法の一部改正に伴う「みなし輸出」管理明確化の制度説明及び本学の対応について、資料に基づき説明・報告があった。
5. 第70回琉大祭について
井上理事から、令和3年12月27、28日に、主に動画配信によりオンライン開催された第70回琉大祭について、資料に基づき報告があった。
6. 令和3年度定年退職者等に係る行事について
西田学長から、3月31日に開催予定の令和3年度「名誉教授称号授与式」、「永年勤続者表彰式」及び「定年退職者等歓送会」について、資料に基づき報告があった。
7. 新型コロナウイルス感染症対策に係る本学での対応について（令和4年2月22日時点）
西田学長から、本会議時点における新型コロナウイルス感染症対策に係る本学の対応について、説明があり、沖縄県のまん延防止等重点措置期間終了に伴い、本学の活動制限指針を「レベル2」から「レベル1」に引き下げた旨、報告があった。
次いで、大屋理事から沖縄県内における新型コロナウイルス感染症の状況について報告があった。